

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 02/FEBRERO/2024

Horizonte que incluye las elecciones de junio, la transición presidencial y el inicio de la siguiente administración: S&P

RODRIGO PACHECO: Standard and Poor's confirmó las calificaciones de largo plazo de México en moneda extranjera en BBB y en moneda local en BB+, además que mantuvo la perspectiva estable para la nota de nuestra nación.

Señaló la compañía de calificación que la perspectiva estable refleja la expectativa de que prevalecerá una gestión macroeconómica prudente en los próximos dos años, horizonte que incluye las elecciones de junio, la transición presidencial y el inicio de la siguiente administración en nuestro país.

Normalmente Standard and Poor's lo que hace es que va estableciendo justamente las revisiones de calificaciones cada doce o dieciocho meses, salvo que algo extraordinario pase.

De manera textual Standard and Poor's destacó “nuestro caso base asume que cualquiera que sea el resultado de las elecciones de junio, el próximo gobierno extenderá el historial de México de ejecución cautelosa de la política macroeconómica, incluyendo una política monetaria prudente y un retorno a bajos déficits fiscales”.

Sobre los riesgos a los que se enfrenta nuestro país, la entidad resaltó como uno de los principales puntos las posibles fricciones inesperadas en la gestión macroeconómica o en las relaciones con los socios del T-MEC, particularmente, obvio, con Estados Unidos, pero bueno, mantiene la calificación.